

NO.93

和の好きな格言

「無病息炎」

- 成田 寿

🕶 札幌市調理師団体連合会会報 🛩



さっぽろホワイトイルミネーション北3条広場

ら色んな食材が届きますが、 今は当たり前のように全国か 成まで任されておりました。 数店舗の献立からスタッフ育 料理宮本】【エアーポートホ ル】等終え、52才で畑中商 【夢蘭】総料理長となり、 京野菜や北海道にない食 代での修業が生かさ

されました。

活躍されており、

多くの人材

会社の運営にご尽力 調理師会の活動

烹調理師会常任相談役等でご

全調理師会副理事長、 常任相談役)、(一社) 調理技能士会会長に就任

札幌割 北海道

現

も積極的にご指導頂き、

の引き抜きが絶えず、

日本

に知れ渡り、

色んなお店から

て就職し初板を踏むことにな 力を買われ【割烹御用亭】に 修業を再開しました。その実 に戻り、【割烹あおき】等で の始まり。数年修業後北海道 ま】に入社、厳しい修業生活

お店での評判は札幌市内



札幌割烹調理師会 常任相談役

山﨑 幸雄 氏

す。 技大会に出場し、金賞、 で定年までご活躍されており 料理を披露し、多くのお客様 の活動も積極的にご指導頂 賞等多く受賞されておりま ました。修業時代は多くの競 からすべてを取り仕切る立場 会社見方』で商品開発、 子さんまで輩出しておりま を伝えてもらい、多くのお弟 料理講師も務め、 校の講師や保健センター等の に大変喜ばれたそうです。 育成にご尽力され、 平成26年には北海道日本 又、その間に、調理師会 その後数店終え、【株式 多忙にもかかわらず 和食の魅力 調理師学 知事 献立

海学園大学経済学部を卒業

大阪市にある【割烹ふさ

良野町で生まれ、

崎氏は昭和24年5月上富

関係各団 7

体

各企業の皆様の

札幌市を初

め札調連に加盟し

る各調理師団体、

そして

できました。これもひとえに、 事業を滞りなく進めることが 以前と同じ内容や規模で各種

物であると、

ここに深く感謝

までのご指導ご協力の賜

2024

釜

頭

Pfi

烈

札幌市調理師団体連合会

鈴木 健雄

島地震により被害を受けられ た皆様に心よりお見舞い んで年頭のご挨拶を申し上げ 令和6年の新年を迎え、 また、 令和6年能 登半 申 謹 世界各地に異常気象を頻発さ 礼申しあげます せておりますが、 申しあげますとともに厚くお 近年の地球

文化」を守りながらも、

常に

お仲間内でゴルフや麻雀など

我々調理師は、伝統ある「食

鑽を重ね、新しい料理にも

楽しんで頂き、

若い時に習得

ます。

温

暖化

20年間 して、 残念ながら道民には ている状況にありました。 す。このフグについ 消費され れら北海道 ンにのぼ かった平成15年の33トンに対 のフグの に大きな変化が生じておりま 道が全国1位になるなど漁場 漁獲量が、 日本が主な産地だったフグ おり、これまで瀬戸内海や西 昇し漁業への影響が広がっ 目を向けますと、 があまりな 令 の統計では、 ず、 ŋ 漁獲量は、 和3年は1990 都道府県別で北海 で獲れたフグ ほとんどが冷凍 約6倍に増加 いため道内では 海水温 日本の海に 食べる習 て、 北海道で 番少な 最近 は が上

本料理による「健康料理フェ

、ティバル」を実施するなど、

供養祭」

を開催し、

8月に日

私どもの会も7月に

「庖丁塚

次の段階へ進むこととなり、 以上にわたったコロナ対策が じ5類に引き下げら

ń

3 年

季節性のインフルエンザと同

新型コロナが昨

年

· の 5 月 に

上げます。

と甘みがあ と呼ばれております。 という種類で独特な歯ごたえ るとのことであります。 グに対して、 るとも劣らない しながら、 ·フグの王様」 本州 このフグはマフグ 方面 ŋ, 「フグの であるトラフ 味わいから、 トラフグに勝 、送ら)女王」 ħ 7

な料理を提供し「食 方々に、 とさせていただきます。 願 の特段のご理解とご協力をお はじめ各加盟団体、 とともに、 すようにお祈り申し上げます で希望に満ちた一年となりま 年が皆様にとりまして健やか いと考えております。 さっぽろ」を楽しんでいただ じ 魚の魚食拡大に向けてチャレ ればならず、フグなど新たな 挑戦する意欲を持ち続けなけ く重要な役割を担って ンジしながら、 め札幌を訪れる観光客の 結びになりますが、 ・申し上げ、 健康的で安全・安心 本年も、 札幌市民をは 年 頭 のご挨拶 関係各位 札幌市を 八のまち 新し いきた

前頁より

され、 いて助 方です。 氏はとても真面目で素敵なお されました。 会連合会会長表彰等の 士会会長賞を初め全国 これからは趣味の読 調理師会に大きく貢献 言等を頂い どんな時でも近くに 私から見た山 H たりしま 注受を 書や 崹

札幌割烹調理師 本問 勇司

刃物専門 -切れ味本位-

±060-0062 札幌市中央区南2条西2丁目 宮文ビル TEL(011)231-1940



テナント募集中

が、

ます。

私達後者の指導にご尽

の伝授をお願いしたいと思 された懐石料理の基本や料理

頂き、

益々のご活躍をお祈

康にはくれぐれも気を付け 力頂くことになります

申し上げます。

貸ビル業

都志

札幌市中央区南4条西5丁目6 TEL 011-241-4540 FAX 011 - 241 - 4505

鰹節· 者干· 各種削節 苔 椎 茸 海 堂 料 制 食 材

株式会社

〒003-0808 札幌市白石区菊水 8 条 3 丁目11-23 (011) 8 2 1 - 2 1 6 6代 FAX (011) 8 2 1 - 2 1 6 4

は葛西

利

1男副会長の挨拶 で盛り上が

で会

お開きとなりました。

活用

など

ぐ」・「ぶ

ŋ 急 出話

積極的な魚食

ŋ

さ 協 \mathcal{O} ゴフェ 議され 合わ 会の 具 ふぐ処理者認定試 会議終了後には、 六体的 る第 られることとなりました。 ースティ 実施 n ま ました。 た議 た、 2 な内容が決めら 回 などに 来年 札調 事は バ ル なお、 連 2月に開催 の - 度の健康料 0 9年6 理事会に 61 **| 験準備講** 開催方法 ても話 れま 今回

まで

0

思

1

や 7 11

北海道で

量

が

増 0 L

る

ふ

13

た懇

親会が開かれ、

これ

n

たほか、

2月に開催される

生事会、

講師研修会、

新年会

務局

局長を務

昨年

の9月末

0

長

さに

にわたり め

調

連

0 事

で退職された髙橋広夫さんを

支決算見込みについて協議さ

和5年度の事業執行状況や収長代行の議事進行により、令 長代行の議事進行により、

会挨拶のあと、

鈴木裕

郎会

会議では鈴木健雄会長

0 開 兀

した。 目的 ル 第3 ポ 昨 年 12 i ホ 口 札 ル スター :調連四役会議 月4日、 ル C で開 札幌3階 令和5年度 催されま 会開催 がホテ



懇親会での集合写真

と包丁塚会計の収支決算見込

とに決定しました。

-度は「和食」が担当するこ

が担当し、

令和7

て説明がありました。

報告があ

口弘行事務局

から令和5年

度

般会計

長代行から令和5年度の事業

会議では、

初めに小泉哲也会

その

他、

講師研修会講演

検討を行 ば

令和6年度

で会議が進められました。

鈴木裕 木

郎会長代行の

和7年

-度は札幌そば麵類

研究

会が受託する予定となりまし

·健

雄

一会長

の挨

拶 0 進 あ

理協会札

脱支部が担当し、 一番となり日

令

札調連



ホテルポールスター札幌「多目的ホールC」にて

ホ

ライフォ

2 月 1

Ē

師

研修会や新

講師 \mathcal{O}

> に関 講師

する推薦依

から来年

度

の礼調

役員の改

て、

食品

Þ

調

連認

会に先立

-後2時から ト札幌で役

説

朔 0)

(15名の テル

出

席

0

もと第2回

杠.

行

わ

れ、

令和6年度は

本中

国料

料 頼 定

理フェ

スティ のがあり、 更新 保健

バ ルに また、

0

11

7

調連理事会が開催されました。

中華が当る 検討が

鈴木健雄会長の挨拶



理事会「会議の様子」

高級鮮魚介・冷凍魚介・各国輸入蛯

衛生的な設備を誇る 業務用卸のエキスパート!!

フジウロコ く橋水産 体式の会社

札幌市中央区北13条西16丁目3-13 TEL 709-1221(代) FAX 709-1225 北海道の食文化を創造する

晋南貿易株式会社

札幌市中央区北7条西25丁目

TEL 011-615-0177 FAX 011-641-8591

般野菜果実 高級野菜果実 (洋食·和食·中華·製菓材料一切)

健康

冷凍野菜果実・カット野菜納品業

札幌市中央区北3条東7丁目 TEL 011-231-0735 FAX 011-232-0438

新年会「会場の様子|

礼统审例理师团体这合会折算会



来賓、役員、名誉調理師など 催されました。午後4時30分、 ホテルライフォート札幌で開

の小泉哲也氏による乾杯のご と、北海道全調理師会理事長 令和6年

札調連新年会開催

札幌市議会議員の長内直也

細川正人様からスピーチ

2月1日、

札調連新年会が

をいただきました。

議員の皆様のスピーチの

あ

鈴木会長・新年の挨拶



保健所・伊東部長の祝辞



小泉理事長・祝杯



森下相談役·閉会挨拶

「また会いましょう」で閉会 たが、 れと希望を抱くようになり、 レビ番組でフランス料理に憧 充実した修業時代を送ってい 厳しくも多くの諸先輩の下、 ホテルの洋食宴会厨房では、 -成4年同社を退職後、 しました。 昭和51年、 ある時目にしたテ

されています。

なお、大江氏の講演内容は、

札調連から発行される

の楽しさ、すばらしさを伝達

教授として、日々学生に料理 ナル調理技術専門学校の特任 北斗文化学園インターナショ 総料理長などを務め、現在は、

す。

号に掲載されることになりま

冊子「私の調理師人生」

師会札幌支部連合会会長の高 会となりました。 橋宏通氏の司会進行のもと開 33名が集まり、 北海道全調 理 研修会の内容や、 発声で開宴となりました。 などの影響で北海道周辺の海

札調連

祝辞をいただき、 海道議会議員の千葉真裕様、 賓である札幌市保健所食の安 新年の挨拶があり、 全担当部長の伊東正則様から 鈴木健雄会長から その後、 続いて来 北 上がり、 盟団体の情報交換などで盛り ぐ」の話題、 で漁獲量が急増している「ふ しました。

となりました。 を声高らかに唱和してお開き 願い、「また会いましょう」 今後とも健康に留意し、来年 のこの会で再会できることを 会相談役の森下稔氏により、 結びは、 札幌市名誉調理師

で研修会は始められました。

立ちました。

パリでは9階の屋根裏部屋

直前に行われた講師

会

地球温暖化

の鈴木裕一郎氏の開会の挨拶 札調連認定講師委員会委員長 調理師会の佐藤登氏が務め、 札幌市名誉調理師など27名が 札調連認定講師、札調連役員 開催されました。 年度札調連認定講師研修会が 2 月 1 司会は札幌第一割烹 .札幌において令和5 朩 研修会には テルラ

和やかな時間を過ご

さらには、各加

なったセンチュリーロイヤル ㈱に入社して料理人をスター 将来は教員を目指していまし 校ともサッカーに明け暮れ、 ました。大江氏は、中学・高 人生」と題して講演が行われ 大江廣嗣氏で、 士協会札幌支部常任相談役の 今回の講師は、全日本司厨 家庭の事情で進学を諦 最初に配属と 札幌国際観光 「私の調理師

帰国後はKKRホテル札幌の

のお話は、感銘を受けました。 フランス修学生活を送ったと くの方の助けを得て充実した と。色々苦労しながらも、



大江廣嗣氏の講演

多

様も働き家計を支えたとのこ ないため、一緒に渡仏した奥 に住み、仕事先での給金が少

定山渓調理師会

私の所属する定山渓調理師

毒予防などの指導を受けてい 市保健所より講師を招き食中 食品衛生講習会も同時に札幌 法、創作料理等を行い、また、 旬の食材を使い基礎的な調理 習会、和食を中心とした季節 では色々な活動をしていまし を初めまして、コロナ禍前ま 年2回、夏・秋に料理講 昨年の春ころから活動

を取り上げました。お題は「ふ でとは内容を変えて専門知識 料理講習会のみで行い、今ま 4年振りに昨年12月1日に

> もふぐの水揚げも目立ちま つつあります。 になり、年々食文化も変わり ふぐ」です。最近、 ぐ」その中でも王様の 若い会員のために処理の仕 昨年は日本1位の水揚げ 北海道で とら

> > 中

が初めて食したとのことです。 32名の出席者でほとんどの人 てもらいました。会員をはじ き方など講習して、最後に試 半かけて可食部、不可食部 め定山渓地区の関係者を含め 食、ふぐ皮煮凍りと刺身をし 皮の処理(鮫皮)、刺身のひ 方を事細かく、時間も1時間 定山渓調理師会

きました。

2024 新年交礼会活動報告

協会会員と大勢の出席者の 部・札幌支部合同新年会が御 幌グランドホテルに於いて全 令和6年1月22日 大江北海道地方本部会長よ 盛大に開催されました。 協賛商社、 友好団体、 月

野口正浩氏、道本部名誉顧問 古川裕志氏より来賓祝辞を頂 食材(株)代表取締役社長・ 締役社長・加藤勝彦氏、大槻 エシマコーヒー(株)代表取 興会代表・塚田務氏、札幌ウ 千葉真裕氏、オランダ農業振 本部顧問 北海道議会議員・ 参議院議員・船橋利実氏、 庁農政部食の安全推進局長・ り主催者挨拶を終え、北海道 道

る乾杯の発声で開宴となりま そして吉田札幌支部長によ

> 勉強になりました。 しの心、多彩な演出等々大変 会場担当者の方々のおもてな ドホテルの伝統、 料理においては札幌グラン 調理技術、

顧問 市議会議員からも祝辞を頂き 員、札幌支部顧問 会会長・鈴木健雄市議会議 しばし歓談の後、 札幌市調理師団体連合 細川正人 札幌支部

さいました。 にとっての見本を示してくだ が4名に贈られ、若手シェフ た会員に贈られる支部奨励賞 その後札幌支部に貢献され 中締めは日本バーテンダー

た。

最後になりましたが、新年 ありがとうございます。

大変有意義な時間となりまし が、多くの方々と交流ができ ました。 により締め括られ閉会となり 協会北海道本部・平井良紀氏 限られた時間の中でした

皆様、本当にありがとうござ

員・会員の皆様、関係各位の ランドホテルの皆様、協会役 場提供していただいた札幌グ 交礼会を主催するにあたり会

全日本司厨士協会札幌支部 海外交流・研究部幹事 中山

雄太

同

全日本司厨士協会北海道地方本部 札幌支部合同新年会

Q社团法人 全日本司厨士協会 北海道地方2

令和6年度 札調連 定期総会・懇親会

日時:令和6年5月28日(火) 午後3時~定期総会 午後4時30分~懇親会

場所:ホテルライフォート札幌 中央区南10条西1丁目

随想

「江戸っ子はそばを

石塚 博久札幌そば麺類研究会

江戸時代に花開いた『そば文とが、そば屋の酒はかくあるべか、そば屋の酒はかくあるべか、そば屋の酒はかくあるべか、そば屋の酒はかくあるべか、そば屋の酒はかくあるべかが、そば屋の酒はかくあるべかができる。

都会であった。 ルる。当時の江戸はⅢ万人のの人口を有し、パリやロンドンの人口をしのぐ活気のある大い。当時の江戸はⅢ万人のいる。当時の江戸はⅢ万人のいる。当時の江戸はⅢ万人のいる。当時の江戸は別がれて

そんな江戸庶民の中から生まれた蕎麦という食べ物にとことんこだわった当時のそばことんこだわった当時のそばことんこだわった当時のそばれで素晴らしい食べ物に変れていなかったこの雑意たのは、日本人特有の器用えたのは、日本人特有の器用えたのは、日本人特有の器用えたのは、日本人特有の器用でからであろう。消化も早く、即座に仕事もできる。しく、即座に仕事もできる。しかも栄養のバランスも悪くなかも栄養のバランスも悪くなかも栄養のバランスも悪くない。

浦といわれる蕎麦店は炎迷問はラーメンを好み、そして老近どんどん減っている。若者近どんどん減っている。若者近どんどり減っている。若者のい。「ソバ」は、ある意味最い。「ソバ」は、ある意味最い。「ソバ」は、

はラーススを好み そしてお は かっと に こと など を が か で れ る 蕎麦 店 は 後 継 問 籍 と い わ れ る 蕎麦 店 は 後 継 問 題 等 で 次 々 廃業 。 最 近 の 物 価 程 営 の 厳 し い 現 状 が 続 い て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い 。 必 ず や て い る と は 思 わ な い か は 出 す る こ と を が み に る 。

みたい…笑
(追伸)たまにそばを噛んで

ます。

「無病息災」

格言ではないのですが、 現在の心持ちとして、この 言葉「無病息災」が浮かび ました。病気をしないこと、 健康であること、災いをよ けることとあります。 2024年、閏年が明け ました。早々に能登半島地 ました。早々に能登半島地

2019年の男性の健康寿気を付けることで少しは維持いですが、健康に関しては、いですが、健康に関しては、いでするのではないでしょうか。

達し、いかにこの期間を伸ば命は88歳となっています。健康寿命とは、日常的、継続的 な医療・介護に依存しないで な医療・介護に依存しないで はた生活ができる生存期間のことです。私もその年齢に のことです。私もその年齢に

す。していけるかと考えていま

健康診断の結果をもとに注意事項の改善や、フレイ注意事項の改善や、フレイルにならぬよう運動したりと、健康を維持し元気に過ごせるように努めていきたいと思います。

札幌第一割烹調理師会気にと願っております。

食材のはなし

「 た ら 」

泉 勝志日本中国料理協会札幌支部

た。心よりご冥福を申し上げ生し、多数の犠牲者が出ましてお願いいたします。1月1日に石川県地震が発むし、多数の犠牲者が出ましてがいます。今年もよろしくございます。今年もよろしく

ます。 います。定置網、 な産地です。余市でも取れて 流で、北海道をはじめ青森、 とうだら、こまいの3種が主 日本近海では、まだら、すけ 魚は世界で約30種類がいて、 あてられています。たら科の ることから「鱈」という字が 頃です。雪が降る季節に取れ 期は12月~2月、ちょうど今 番ともいえる「鱈」、旬の時 した。この時期、鍋料理の定 て記録的な大雪になり大変で すが、1月7日~9日にかけ 私は、 クセのない淡白な白身 釣りなどで漁獲され 現在余市町におりま 秋田県などが主 底引き網、

が豊富です。

料理の食材として適してお

和食、洋食、中華あらゆる

り、長く厳しい北海道の冬を、

「たら」をたらふく食べて、

お元気でお過ごしください



「たら」と泉勝志氏

時期の生はクセがなく、 どで流通していますが、 が澄んでいて鰓が鮮紅色のも に高価になり、国産ものは常 時期に脂がのって太り、非常 雲子(くもこ)、菊子、たち 非常に低いようです。また、 卵し、一度に数十万から数百 以上になり、寒冷な海に分布 魚で、大きい物は1メートル のが良品です。甘塩、 しっかり張りのあるもの、目 に品薄感があります。触って など言われる白子は、極寒の 万個に及びますが、生存率は し、冬季から早春にかけて産 冷凍な

SAPP_RO

札幌市からのお知らせ

札幌市保健所からのお知らせ

HACCPの考え方を取り入れた衛生管理 に取り組みましょう!

食品衛生法の改正により、令和3年6月1日から全ての食品営業者がHACCPに沿った衛生管理 を行うことが義務付けられました。改めて以下を参考に自店舗の衛生管理を確認しましょう!

HACCPの考え方を取り入れた衛生管理の手順

STFP1

自店舗に合う 手引書を探す

「HACCPの考え方を取り入れた衛生管理」の方法を解説した手引書が 厚生労働省のホームページに掲載されていますので、自店舗に 合うものを探しましょう。

HACCPの考え方を取り入れた衛生管理のための手引書

https://www.mhlw.go.in/stf/seisaku.nitsu.ite/hu.nva/0000179028_00003.html



STEP 2

衛生管理 計画書を作る

自店舗で食中毒等の事故を防ぐために、STEP1で見つけた手引書を 参考に、どのような衛生管理を行うかを決めた衛生管理計画書 を作ります。作成に慣れていない間は、手引書に書いてある 内容をそのまま取り入れることから始め、使いながら 少しずつ見直していくとよいでしょう。

STFP3

計画を実施して 記録する

衛生管理計画書の準備ができたら、全従業員に周知し、計画書に沿った 衛生管理を実施しましょう。また、実施した日々の結果 を記録簿に記録していきます。記録により、自店舗内で 衛生管理が適切に行われているか確認でき、事故が起きた ときに原因を究明する手がかりにもなります。



STFP4

計画と記録を 振り返る

衛生管理計画書に沿って衛生管理を行い、その結果を記録したら、定期

的に内容を振り返ります。実際の現場の作業と計画書 が合っていない、もっと効率的な管理方法がある などといった点が見つかれば、計画書を見直し、 より良い衛生管理を目指していきましょう。



- ※本ページは、以下の①~⑤に該当する食品営業者を対象としています。
- ① 製造・加工した食品の全部または大部分を併設・隣接した店舗において小売販売する営業者(菓子の小売販売、魚介類の販売等)
- ② 飲食店営業を行う者、その他の食品を調理する営業者
- ③ 容器包装に入れられ、または包まれた食品のみを貯蔵・運搬・販売する営業者
- ④ 食品を分割して容器包装に入れ、または包んで小売販売する営業者 ⑤ 食品等の取扱い従事者が5O人未満である事業場(小規模事業場)

ようになったのも先人達のお

社)北海道全調理師会

事務局長

伊藤

哲男

(知事表彰)

が表彰される

いたします。

北海道社会貢献賞は、

前述の

かげです。

厚生労働大臣賞と

道内の保健所ごとに支部を作 に属さない調理師を受入れ、 道の指導を受けながら、 況がありました。そこで北海 師とは一線を画する考えがあ であり、 理師の作る関係団体の集合体 月6日に本会は創立されまし 今から65年前の昭和34年1 当初の北全調は、 支部づくりは進まない状 団体に属さない調理 専門調 団体

> 薦する制度となっています。 経緯のとおり、 の調理師団体からの推薦枠も る保健所に支部長が会員を推 (厚生労働大臣賞は全国組織 支部を管轄す

ては、 あり の各ブロック、各支部におい コロナ禍の約3年間、

と北海道社会貢献賞などの表 うした地道な活動が認めら 復活しており、 が中止を余儀なくされていま 彰を多くの方が受賞されるこ れ、今後とも厚生労働大臣賞 実感しているところです。 北全調の原点なのだと改めて た会員各位の日々のご努力が 類移行後に研修会などが続々 したが、昨年5月のコロナ5 研修会などのイベント 地域に根ざし

主的な支部づくりを進め、 ることに着手し、自主的・民

に輝きました。 表彰6名の方々が受賞の栄誉 臣賞7名、記念全国大会会長 明治記念館で開催されまし 行65周年記念全国大会が東京 在の組織に至っています。 昨年11月28日に調理師法施 本会会員から厚生労働大

とを願っております。

が、新年のスタートにあたり、

厳しい状況下ではあります

温故知新」という言葉を念

道において、 の努力の賜物です。また北海 実施されることになったの 毎年、 昭和51年度からで先人達 厚生労働大臣表彰が 北海道社会貢献 願 進して参りたいと存じます。 会の事業を一歩ずつ着実に推 頭に、皆様のご協力の元、本 令和6年も何卒よろしくお

は、

特別賛助会員

当連合会の運営に特別にご支援いただいている特別賛助会員の方々です。(敬称略)

賛 助 会 員 名	役職・氏	名	住 所
株式会社 すし善	代表取締役	嶋宮 勤	中央区北1条西27丁目
札幌グランドホテル	総支配人	長瀬 隆則	中央区北1条西4丁目
札幌パークホテル	総支配人	荒木田 康	中央区南10条西3丁目
ホテルライフォート札幌	総支配人	安岡 政光	中央区南10条西1丁目
京王プラザホテル札幌	代表取締役社長	本田 敏人	中央区北5条西7丁目
学校法人 山口学園北海道中央調理技術専門学校	学校長	山口 伸矢	豊平区月寒西3条6丁目
学校法人 光塩学園調理製菓専門学校	理事長 南部ユンク	ィアンしず子	中央区大通西14丁目
札幌ビューホテル大通公園	総支配人	石井 高宏	中央区大通西8丁目
ホテルポールスター札幌	総支配人	山脇 英嗣	中央区北4条西6丁目
センチュリーロイヤルホテル	総支配人	桶川 昌幸	中央区北5条西5丁目

令和6年2月25日発行 電話/(〇一一)二一五-六一二五 発行所/札幌市調理師団体連合会 編集発行人/鈴木裕一郎 機関紙/もじゃこ通信 061 0012 札幌市中央区北12条西20丁目2-1 札幌市中央卸売市場水産棟4階 第 93 号

し、道路も信号機が消えた状交通機関は全て運行を停止地下鉄、JR、バスなど公共 あの日。二度と経験したくは 娘の自転車(ほぼママチャ 態。出勤には、自動車の運転 ながら、 に。携帯ラジオで情報を集め く台地が揺れ、まもなく停電 胆振東部地震の「ブラックア 災害への備えを確認しました。 ありませんが、災害は忘れた やっとの思いで職場に着いた かけてひたすら漕ぎ続け、 リ)。片道15㎞を1時間30分 は危険なので、選んだ手段は ウト」。午前3時過ぎ、大き 頃にやって来るので、改めて 朝を迎えましたが、

چ

されたのが、平成30年9月の地震が発生。この時に思い出

編集長

弘行(事務局長)

을

委員長 会報編集委員

員

板倉 石塚 本間 佐藤 泉 鈴木裕一郎(礼調連会長代行) 田 博久(札幌そば麺類研究会) 勇司(札幌割烹調理師会) 勝志(日本中国料理協会) 洋祐(全日本司厨士協会) **寿**(札幌第一割烹調理師会) 修(定山渓調理師会)